
議事録　Y15-01

種　別 役員会
日　時 平成27年1月10日（土）　18時～
場　所 大治町スポーツセンター　２F会議室兼研修室

　　１．平成27年度事業計画（案）

　　２．審判部
　　　・県ブロック別審判技術講習会に5～8名の参加を予定している。

　　３．役員交代
　　　・会長　　　沖さん　→　黒田さん（大治町）
　　　・名誉会長　沖さん（津島市）
　　　・会計　　　前木さん　→　杉山さん（愛西市）
　　　・広報　　　安井さん　→　浅井さん（弥富市）
　　　・会計監査　黒田さん　→　野村さん（あま市）

　　４．平成26年度会計報告



議事録　Y15-02

種　別 役員会
日　時 平成27年2月7日（土）　18時～
場　所 大治町スポーツセンター　２Ｆ選手ミーティング室（西）

　　１．津島フェアリーズの監督選出

　　２．審判部
　　　・県ブロック別審判技術講習会
　　　　3/21　北名古屋市　5名参加予定

　　３．立南ファイターズ
　　　・県登録のみの予定である（団員がそろった時点で連盟登録を行う）。



議事録　Y15-03

種　別 役員会
日　時 平成27年4月18日（土）　18時～
場　所 大治町スポーツセンター　２Ｆ選手ミーティング室（西）

　　１．全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会の反省

　　２．中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会の確認
　　　・開会式の選手入場後に津島フェアリーズの紹介を行う。

　　３．審判部
　　　・給水休憩時のタイム時間はベンチに伝えない。
　　　　時計を止める時の宣言から球審の「プレイ」コールまでをタイム時間とする。



議事録　Y15-04

種　別 役員会
日　時 平成27年7月11日（土）　18時～
場　所 大治町スポーツセンター　２Ｆ選手ミーティング室（西）

　　１．津島フェアリーズ
　　　・4年生以下の女子選手も参加して欲しい。

　　２．平成27年度収支予想
　　　・今年度は3万円の赤字予想となる。
　　　　メンバー表の売却収入7万円がなければ、10万円の赤字予想となる。
　　　・支出
　　　　審判部への補助（3万円）を実費とするよう調整する。
　　　　大会開会助成金、大会出場補助金を見直す。
　　　　メダルの個数、サイズを見直す。
　　　・収入
　　　　登録費、大会参加費を見直す。

　　３．審判部
　　　・中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会の準決勝戦、決勝戦で投手
　　　　が変化球を投げた（準決勝戦、決勝戦とも同じ投手）。
　　　　→　指導者の育成も必要である。



議事録　Y15-05

種　別 役員会
日　時 平成27年8月22日（土）　18時～
場　所 大治町スポーツセンター　２Ｆ選手ミーティング室（西）

　　１．平成27年度収支予想
　　　・10月10日の理事会で審議する。

　　２．審判部
　　　・投手が投球板に軸足をつけたままアウトカウントの確認をした場合はボークとなるか？
　　　　→　審判の判断とする（投球動作の中断であればボークとなる）。

　　３．愛知県学童新人軟式野球大会の確認
　　　・給水休憩を適用する。
　　　・日程は理事会で確認する。



議事録　Y15-06

種　別 役員会
日　時 平成27年10月10日（土）　18時～
場　所 大治町スポーツセンター　２Ｆ選手ミーティング室（西）

　　１．海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会の確認

　　２．納会
　　　　12/5　津島市文化会館大ホール　会費3,500円

　　３．その他
　　　・11月3日に幹事会を予定している。



議事録　Y15-07

種　別 役員会
日　時 平成27年10月17日（土）　16時～
場　所 津島市文化会館　２Ｆ会議室

　　１．平成28年度役員変更
　　　・任期中のため変更なしとしたい。

　　２．平成28年度事業計画
　　　・全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会
　　　　開会日に大治町スポーツ少年団の卒団式が予定されている。そのため、開会を1週間遅らせる
　　　　ことができないか？
　　　　当案件は24日の理事会で大治町が提議する予定である。
　　　　→　チーム数の減少により大会日程に余裕があるため日程的には問題ない。
　　　・中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会
　　　　開会を5月8日とすることは可能か？
　　　　→　問題ない。
　　　・全尾張軟式野球大会（学童）
　　　　主催者見解として、所属市町村以外の選手が含まれる場合はクラブチームとみなすとのこと
　　　　であるため、選出された場合は所属市町村の選手のみで参加する。
　　　・応急措置講習会
　　　　各市町村で確実に実施する。
　　　・指導者講習会
　　　　中日ドラゴンズの元トレーニングコーチであった三木氏による講演会を開催したい。
　　　　→　問題ない。
　　　　　　平成28年2月6日（土）の18時に予定する（事業計画へ追加する）。

　　３．連盟運営
　　　・チーム数減少により収入が減少となっている。支出減の検討が必要である。
　　　・女性視点を注入すべく女性部設立を検討したい。
　　　　各市町村より代表者を選出してもらい、年2～3回の会議を行う。
　　　　→　役員会、理事会とのかかわりは？
　　　　　　→　基本的にはかかわらないが、意見の集約、反映は行う。
　　　　会長直下の組織としたい。

　　４．その他
　　　・本部席へのお茶出しを廃止できないか？
　　　　→　廃止する。
　　　・投球練習の代理捕手について、県大会同様にコーチの代理捕手を認めないこととする。
　　　　予備の捕手がいない場合は、三塁手を代理捕手とする。



議事録　Y15-08

種　別 役員会
日　時 平成27年12月12日（土）　18時～
場　所 大治町スポーツセンター　２Ｆ選手ミーティング室（西）

　　１．海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会の反省

　　２．納会の反省
　　　・セレモニーが長い。
　　　　役員、理事の紹介を割愛しては？

　　３．役員改選
　　　・任期中のため変更予定はない。

　　４．平成28年度事業計画（案）の確認

　　５．幹事会の報告

　　６．中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会
　　　・開会を5月下旬に変更しても良いのでは？
　　　　→　理事会で審議する。


